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JE CROIS EN TOI 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

AMBIANCE 
En ce troisième dimanche de Carême, nous continuons à être invités 
à la conversion. 
Je crois en toi, Seigneur, le Dieu unique, créateur de l'univers, de la 
vie, des possibilités. 
Je me tais et je mets mon esprit et mon cœur en toi, tout mon être. 
Du silence, j'écoute ta parole qui m'offre toujours la possibilité de 
grandir davantage dans la connaissance de tout ce qui me motive et 
inspire ma vie. 
Mon horizon est de te suivre dans le travail quotidien et de te 
découvrir dans mon frère. 
 
CHANT. JE CROIS EN UN SEUL DIEU - VERBUM PANIS. 
https://youtu.be/7fAy7Y3-ALQ?si=YHUC7O-S5-CBw4IH   

https://youtu.be/7fAy7Y3-ALQ?si=YHUC7O-S5-CBw4IH


ÉVANGILE – Luc 13:1-9 

 
« À ce moment, des gens qui se trouvaient là rapportèrent à Jésus l’affaire 
des Galiléens que Pilate avait fait massacrer, mêlant leur sang à celui des 
sacrifices qu’ils offraient.  Jésus leur répondit : « Pensez-vous que ces 
Galiléens étaient de plus grands pécheurs que tous les autres Galiléens, pour 
avoir subi un tel sort ? Eh bien, je vous dis : pas du tout ! Mais si vous ne 
vous convertissez pas, vous périrez tous de même. Et ces dix-huit personnes 
tuées par la chute de la tour de Siloé, pensez-vous qu’elles étaient plus 
coupables que tous les autres habitants de Jérusalem ? Eh bien, je vous dis : 
pas du tout ! Mais si vous ne vous convertissez pas, vous périrez tous de 
même.» Jésus disait encore cette parabole : « Quelqu’un avait un figuier 
planté dans sa vigne. Il vint chercher du fruit sur ce figuier, et n’en trouva 
pas. Il dit alors à son vigneron : “Voilà trois ans que je viens chercher du 
fruit sur ce figuier, et je n’en trouve pas. Coupe- le. À quoi bon le laisser 
épuiser le sol ?” Mais le vigneron lui répondit : “Maître, laisse-le encore cette 
année, le temps que je bêche autour pour y mettre du fumier. Peut-être 
donnera-t-il du fruit à l’avenir. Sinon, tu le couperas.” » 

Intérioriser la Parole aujourd'hui (Marie-Noëlle THABUT) 

Ex 3,1-8a. Vocation et mission de Moïse et révélation du nom de Dieu, un 
seuil capital dans l’Histoire du salut. Dieu révèle son nom : Je suis celui qui 
je suis, JE SUIS, Celui qui transcende les temps et l’histoire, le même hier, 
aujourd’hui et demain, qui était, qui est et qui vient.  

Psaume 122. Pardon et guérison, tendresse, justice, révélation du mystère 
de Dieu à travers ses dessins et ses hauts faits. 
 

1 Co 10,1-6.10-12. Aujourd’hui c’est le Christ qui marche à notre tête et, 
sur la route de l’exode des derniers temps, nous donne son corps et son sang 
en nourriture. Evitons le péché dont les eaux du baptême nous ont libérés.  
 

Luc 13, 1-9.Voilà bien un texte étonnant ! Il rassemble deux « faits divers 
», un commentaire de Jésus et la parabole du figuier. Premier fait divers, 
l'affaire des Galiléens : en soi, il n'a rien de surprenant, la cruauté de Pilate 
était connue. Quant à l'écroulement de la tour de Siloé, deuxième fait 
divers, c'était une catastrophe comme il en arrive tous les jours. D'après la 
réponse de Jésus, on devine la question qui est sur les lèvres de ses disciples: 
elle devait ressembler à celle que nous formulons souvent dans des 

http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?lexiqueID=87&Expression=Parabole
http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?lexiqueID=38&Expression=Disciple


occasions semblables : «Qu'est-ce que j'ai fait au Bon Dieu pour qu'il 
m'arrive ceci ou cela ? » C'est l'éternelle question de l'origine de la souffrance. 
Devant l'horreur du massacre des Galiléens et de la catastrophe de la tour 
de Siloé, Jésus est sommé de répondre à son tour ; la question du mal se 
pose l'idée d'une relation avec le péché semble être venue spontanément à 
l’esprit. La réponse de Jésus est catégorique : il n'y a pas de lien direct entre 
la souffrance et le péché et il va inviter ses apôtres à une véritable 
conversion. Il le fait avec énergie et il insiste sur l'urgence de la conversion 
et il ajoute aussitôt la parabole du figuier qui vient tempérer la rudesse 
apparente de ses propos. Elle nous dit combien les mœurs divines sont 
différentes des mœurs humaines, car la parabole nous révèle un Dieu plein 
de patience et d'indulgence ! La conversion que Jésus demande à ses 
disciples ne porte donc pas d'abord sur des comportements ; ce qu'il faut 
changer de toute urgence, c'est notre représentation d'un Dieu 
punisseur. Alors les deux phrases « si vous ne vous convertissez pas... vous 
périrez de la même manière » voudraient dire quelque chose comme : 
L'humanité court à sa perte parce qu'elle ne fait pas confiance à Dieu. C'est 
toujours la même histoire : notre liberté doit choisir entre la confiance en 
Dieu et le soupçon : choisir la confiance, c'est croire une fois pour toutes 
que le dessein de Dieu est bienveillant. Ce simple retournement de nos 
cœurs changerait la face du monde !  

 
Des pistes pour la prière 
 

− Quelle conversion t‘invite à vivre l'Évangile ? 

− Écoute en silence ce que Dieu veut te dire et partage ton 

expérience avec Lui. 

− Qu'est-ce qu'elle nous invite à faire en tant que communauté? 

 
 

          MUSIQUE AMBIANTE.  
 
TAIZÉ - JÉSUS LE CHRIST INSTRUMENTAL.        

     
https://youtu.be/Gs87_Knklws?si=PPSQWm39MJwcLdXA  
 

 
 

http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?lexiqueID=90&Expression=Péché
http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?lexiqueID=90&Expression=Péché
http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?lexiqueID=4&Expression=Apôtre
http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?lexiqueID=87&Expression=Parabole
http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?lexiqueID=38&Expression=Disciple
https://youtu.be/Gs87_Knklws?si=PPSQWm39MJwcLdXA


ÊTRE/DONNER DU FRUIT 

Je crois en Toi, Seigneur,Dieu. 
Porter du fruit, être.  
Toi, qui prends soin de moi. 
Si tu n’es pas converti, 
si je ne me convertis pas !  
Toi qui es miséricordieux,  
Tu attends toujours, 
Celui qui a toujours 
confiance, en moi, en nous. 
Laisse-moi écouter   
ton invitation à être,  
changer, me transformer. 
Que ma vie se rapproche  
de la tienne.  
Que mes paroles écoutent 
les tiennes.  
Que mes gestes se 
ressemblent aux tiens.  
Que jaillisse en moi la joie 
de te suivre, de prendre soin 
de toi, d'attendre le 
changement dans l'autre, 
porter du fruit. 
Donne-moi la grâce d'être 
témoin de la bonne nouvelle, 
de patienter  

avec d'autres personnes 
comme Toi, 
Tu, le fais avec moi, 
en respectant les rythmes, 
en dessinant des mélodies. 
Que ma vie apaise  
désaccords, déboires, 
affrontements. 
Comme tu es ma paix, 
que je le sois pour tout  
le monde. 
Que ma vie continue  
ton chemin de possibilités, 
également des risques, 
des difficultés,  
mais surmontables. 
Que ma vie construise  
des ponts entre terres  
diverses et  
rapproche ceux qui  
cherchent à se rencontrer. 
Je crois en toi Seigneur 
le seul vrai Dieu. 
Esprit de guérison,  
consolateur  
et encourageur de la vie. 
Je crois en Toi. 

 
CHANT. AIMER SERVIR – DIEGO ANGULO 
https://youtu.be/UbjRRnTCn1I?si=bdMDnnfPkuunwFCX  
SANTIAGO BENAVIDES FT. PAPIER-MÂCHÉ - MODE VIE  

https://youtu.be/dHCudEBE3To?si=uVWttb0dpz-2ZY8N  
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